

# Les Moires



*Le Monde de la Décoration*

# Les Moires



**Les Moires** OUTREMER 600



**Les Moires** IVOIRE 602



**Les Moires** PRIMEVÈRE 603



**Les Moires** PAPAYE 601



**Les Moires** MANGUE 604

# Les Moires



**Les Moires** VANILLE 605



**Les Moires** FRAMBOISE 608



**Les Moires** ROSE 606



**Les Moires** CYCLAMEN 609



**Les Moires** LILAS 607



**Les Moires** TEMPÊTE 610

# Les Moires



**Les Moires** ÉCUME 611



**Les Moires** CIEL 614



**Les Moires** OLIVE 612



**Les Moires** CYAN 615



**Les Moires** MALACHITE 613



**Les Moires** OPALE 616

## Les Moires

Reflêt des stuccos de la renaissance italienne, **Les Moires** créent des décors luxueux, accessibles à tous par sa simplicité d'application.

Son aspect marbré et glacé transforme et embellit vos murs, colonnes, corniches...

Sa large palette de teintes permet d'utiliser **Les Moires** pour tous les styles d'intérieurs.

## Les Moires

Recalling the Italian Renaissance stucco **Les Moires** creates a luxurious atmosphere, open to everyone due to its simple application.

Its marbled and glossy effect changes and enhances your walls, columns and cornices...

Its vast choice of colours means **Les Moires** can be used in every style of interior.



### APPLICATION DE LA 1<sup>re</sup> COUCHE

Sur des supports correctement préparés, conformes aux DTU en vigueur (couche d'impression obligatoire exemple MINERAL PRIM).

Appliquer au rouleau poils moyens **Les Moires** en couche épaisse et régulière  $\pm 350$  g/m<sup>2</sup> par panneaux successifs de 1 à 2 m<sup>2</sup>. Avant que le produit ne commence à sécher avec un mini platoir inox ou un triangle plastique à maroufler, écraser et lisser dans tous les sens (1).

Une fois le produit sec (8 à 12 heures) à l'aide d'un couteau de peintre, égrêter pour éliminer les aspérités (2).

### APPLYING THE FIRST COAT

Make sure the support has been carefully prepared in conformity with the current DTU (a primer such as MINERAL PRIM is obligatory).

Apply **Les Moires** in a thick and regular coat  $\pm 350$  g/m<sup>2</sup> with a medium thickness roller on successive areas of 1 or 2 m<sup>2</sup>. Before **Les Moires** starts to dry with a small stainless steel plasterer's trowel or a plastic marouffage triangular, smooth the product out in all direction (1).

Once dry (8 to 12 hours) with a stainless steel filling knife rub off the peaks to obtain a smooth surface (2).



### CONSEIL

Nous vous conseillons de ne pas faire de trop grosses arêtes afin d'éviter l'arrachement du produit lors de la phase égrèterement.

### APPLYING THE SECOND COAT

Apply **Les Moires** in a thin and regular coat  $\pm 150$  g/m<sup>2</sup> with a fine short-pile roller, on successive areas of 1 m<sup>2</sup> (3). Before **Les Moires** starts to dry, using a plasterer's trowel or a filling and stripping knife (both stainless steel), smooth the surface and take off any excess product (4).



### APPLICATION DE LA 2<sup>me</sup> COUCHE

Appliquer au rouleau poils courts **Les Moires** en couche fine et régulière  $\pm 150$  g/m<sup>2</sup> par panneaux successifs de 1 m<sup>2</sup> (3). Avant que le produit ne commence à sécher, à l'aide d'un mini platoir inox ou un couteau de peintre, lisser la surface et éliminer tout excès de produit (4).

### CONSEIL

Vous pouvez appliquer directement la 2<sup>me</sup> couche au mini platoir inox (4).

### APPLYING THE WAX VARNISH FINISH Les Moires

After 8 to 12 hours drying, rub the surface with the small stainless steel plasterer's trowel to bring out the contrast, then apply the wax varnish finish **Les Moires**  $\pm 40$  g/m<sup>2</sup> with a synthetic sponge, using small circular movements (5).



### FINITION AU VERNIS CIRE Les Moires

Après 8 à 12 heures de séchage, ferrer la surface à l'aide du mini platoir inox pour accentuer le contraste des teintes, puis appliquer à l'aide d'une éponge synthétique le vernis cire **Les Moires**  $\pm 40$  g/m<sup>2</sup> en mouvements circulaires et réguliers (5).

### CARACTÉRISTIQUES

Application facile, sans raccord, sans odeur. Nettoyage des outils à l'eau.

Craint le gel.

Conservation : 6 mois en emballage d'origine non entamé.

### CHARACTERISTICS

Easy to apply, no matching, odourless.

Tools washed in water.

Sensitive to frost.

Keep 6 months in an unopened bucket.



### RENDEMENT

$\pm 500$  g/m<sup>2</sup> pour **Les Moires**  
 $\pm 40$  g/m<sup>2</sup> pour le vernis cire **Les Moires**

### COVERAGE M<sup>2</sup>

**Les Moires** :  $\pm 500$  g/m<sup>2</sup>  
**Les Moires** wax varnish finish :  $\pm 40$  g/m<sup>2</sup>

### CONDITIONNEMENTS

Kit de 15 m<sup>2</sup> comprenant :

- 7,5 kg **Les Moires**
- 0,6 L Vernis cire

Kit for 15 m<sup>2</sup> contains :

- 7,5 kg **Les Moires**
- 0,6 L wax varnish finish

Kit de 30 m<sup>2</sup> comprenant :

- 15 kg **Les Moires**
- 1,2 L Vernis cire

Kit for 30 m<sup>2</sup> contains :

- 15 kg **Les Moires**
- 1,2 L wax varnish finish



24100 BERGERAC - France - Tél. : 33 (0)5 53 27 40 20 - Fax : 33 (0)5 53 73 25 75  
e-mail : [contact@mineral-color.com](mailto:contact@mineral-color.com) - Site web : [www.mineral-color.com](http://www.mineral-color.com)